
智行理财网
虚拟货币投机价值，虚拟货币是不是作为低成本投机暴富的新途径？

大家好，今天来为大家解答虚拟货币投机价值这个问题的一些问题点，包括虚拟货
币是不是作为低成本投机暴富的新途径？也一样很多人还不知道，因此呢，今天就
来为大家分析分析，现在让我们一起来看看吧！如果解决了您的问题，还望您关注
下本站哦，谢谢~ 
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比特币、数字虚拟货币究竟创造了什么价值，疯狂背后是是什么？

银行记账方法存在巨大的不合理性

最常见的模型：贷款修路，收费还款（示意图如下）。

假设政府贷款1万亿建设高速公路，公众（修路企业和员工）合计获得1万亿收入
。

建成后（收费还款），政府分20年连本带息付给银行，每年要收取约1000+亿过
路费。10年时间，公众赚取的劳动收入全部被银行收回，但政府（公众代表）依然
欠银行5000多亿贷款。公众要继续还款只能贷款还贷款。当然很多人说实际市场很
复杂，但当你就揪住一点，你会发现这个账早晚会出现严重不平衡。即除了银行之
外，所有市场参与单元（政府、企业、个人）都欠一屁股债。要让账目保持平衡唯
有订单增速始终保持在5%（比银行贷款利息增速快）以上，但实际订单增速不可
能永远保持5%以上的增速。

比特币等于给我们提供了一个全新的记账思路。

公众打1万亿数字白条（编码），给政府纳税。政府直接以公众的白条支付高速公
路建设款。按照这种方式，高速公路建成，并不会形成1万亿负债（本息合计要还2
万亿），没有负债，自然就不需要收费还款。不需要收费还款，公众因为修路获得
的劳动收入就不会被债务吞噬掉。同理，高铁、电力、石油、煤炭......都是这种逻
辑。公众以白条直接授信政府，在以劳动赚回自己发行的白条，建成无需要收费还
贷的基础设施。对政府和公众都是重大利好。而对银行而言则是被去掉（传统中介
）。
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数据，所有市场参与单元负债，我们到底欠谁钱？中央政府：财政部数据显示，截
至三季度末中央政府债务余额报12.8932万亿元人民币。地方政府：截至2017年12
月末，全国地方政府债务余额164706亿元，控制在全国人大批准的限额之内。其
中，一般债务103322亿元，专项债务61384亿元；政府债券147448亿元，非政府
债券形式存量政府债务17258亿元[③]。中国制造/国企：财政部12月22日发布的最
新数据：截止11月末，国有企业负债总额首次突破百万亿关口，达到100.08万亿元
。而2016年全年的负债总额为870377.3亿元。地产商：中国前首富王健林负债400
0+亿，并疯狂甩卖资产还债事件，已经清晰表明地产商光鲜资产背后是巨额负债。
居民：然而截至2017年5月，央行公布的境内居民住户存款总额为62.6万亿。境内
居民人民币贷款已经从2010年的8.8万亿飙升到现在的36.4万亿元。把境内居民的
人民币存款减去住户的贷款后发现，中国人手里已经没有大量存款了，全国居民净
存款仅剩26万亿！人均不足2万。

看似很合理的资产负债平衡表记账方式。当它把所有市场参与单元变成了债务人（
穷鬼）。他的合理性真的还那么充分吗？实际美国这个问题更加严重（感兴趣自己
查，美国人、美国政府理论上已经破产），因为美国市场经济存续时间比我们更长
。一个把世界上具有最强创新能力，最强军事能力，最好教育体系，最佳民主体系
的世界一哥搞成破产国家的记账方式，它的合理性还那么充分吗？

引发大家从仰视到平视，再到鄙视银行系统，就是比特币的价值所在。至于比特币
和其他数字货币被传统诋毁，被各国政府如过街老鼠般碾压，只能说传统思维还十
分彪悍，就如同文艺复兴之中的宗教势力，吓得哥白尼快死了，才敢拿出《日心说
》，委托朋友发表！如果你打算拍砖，请先回答上面的问题，都是债务人，到底我
们欠谁钱？

为什么那么多人喜欢投机？比如炒虚拟货币？

其实大多数人是天生的风险规避型，甚至害怕风险的，所以并不喜欢冒险与投机。
但是为什么又会出现问题中所说的那么多人喜欢投机呢？

首先我们界定一下什么是投机？投机其实并不取决于具体买卖标的物（投资对象）
是什么，而是取决于买家对所投资对象的了解程度，买卖策略及其行为态度，举例
来说：股票。你能简单的说炒股的人一定就是投机者或者不是投机而是投资？有人
炒股完全靠小道消息，甚至靠蒙，这种人炒股当然是投机。但是另一方面，在大学
有专门的证券投资学，有很多人非常严肃的研究这个问题，之后有投行有基金公司
专门从事股票投资，这还能说是投机吗？更有甚者，比如，沃伦巴菲特，凭借股票
投资早已是世界上的巨富，长期盘踞在全球富豪榜的前几位，这又怎么说？肯定不
是投机了吧。你看，这些人都是在买卖股票，但是有的人显然是在投机，而有的显
然不是，所以，是否投机，不在于股票，而在于参与的人本身。
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说了这么多，回到这个问题，虚拟货币也是一样，并不是买它的人都在投机，只是
那些连虚拟货币是什么，它的背后逻辑都没有搞清楚就进场瞎炒，像赌大小一样的
买卖，这肯定是投机了。但是也有少数人，本身处于这个非常前沿的行业或是做了
很深的功课，然后基于一套完善的体系去投资，并且获得了大量的财富，这就不是
投机。问题还在于你是不是真正的了解他，并且能理性、系统的参与。只是虚拟货
币这个概念太新了，真正理解的人很少，而他的财富效应又极大，确实吸引了比较
多的投机者。话说回来，这些投机者是什么心理？为什么喜欢投机？回答这个问题
借用某行业的一句话：

“要不是生活所迫，谁愿意出来卖啊”

虚拟货币是不是作为低成本投机暴富的新途径？

现在不可能再有这种机会了，机会只留给极少数人。因为虚拟货币在中国是不被承
认的，你如果炒作虚拟货币，就违反了国家的条例，是不受法律保护的。所以即使
还有这样的机会让你看到，也是因为别有用心之人想让你上套罢了。

除非哪天国家承认虚拟货币的法律地位了，才有可能逆转这样的看法。因为虚拟货
币的投机属性太明显了，如果你没有强大的资金体量，你也很难撬动这个大蛋糕，
所以普通老百姓还是别想了。

另外，即使你有钱去做虚拟货币，那你结算也是个大问题，因为现在国家严格管控
货币，一旦你的资金有涉黑、涉诈等，都会被予以没收的！

所以现在的虚拟货币，是风险大于收益的！根本不可能成为暴富的新途径！所以大
家还是老老实实工作，踏踏实实赚钱比较好！

请问虚拟货币还有优势空间吗？

虚拟货币交易用中国法律法规来衡量属于违法违规行为，用投资价值来衡量属于投
资陷阱。

比特币、环保币等虚拟货币交易在中国是违法违规行为。

2013年12月5日央行等五部委发布《关于防范比特币风险的通知》，称比特币不
是由货币当局发行，不具有法偿性与强制性等货币属性，并不是真正意义的货币。

2017年9月4日，央行等七部门发布了关于防范代币发行融资风险的公告，公告称
：任何组织和个人不得非法从事代币发行融资活动。
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2019年，深圳市和上海市也下发了关于防范“虚拟货币”非法活动的风险提示和
开展虚拟货币交易场所排摸整治的通知。

数据显示，2019年以来，相关监管部门一共关闭了境内新发现的虚拟货币交易平
台6家，分7批技术处置了“出海”虚拟货币交易平台203家、2家非银行支付机构
，微信和支付宝共关闭支付账户将近万个。此外，指导微信平台关闭了约300个可
以连接到炒币服务上的小程序和公众号。

当然，对于某些“币圈”颇有“名声”的虚拟货币交易网站，一旦发现有违法违规
现象，也将立即予以处置！

虚拟货币在中国仍会被严打严禁

需要强调的是，区块链并不等于虚拟货币！

上述人士强调，“目前关于数字货币、虚拟货币的推广宣传活动都是违法违规行为
。虚拟货币在中国仍会严打严禁。”

具体看，未来将从两方面展开工作：

一是处置非法集资部际联席会议办公室对以区块链开展的各类非法集资进行了风险
提示，并组织各地开展清理整顿。金融监管部门与公安部门对于虚拟货币交易场所
和ICO活动坚持“露头就打”，并建立长效机制，防止其死灰复燃。

二是扶优汰劣，引导区块链在支持实体经济的难点、痛点方面发挥有益的作用。关
于促进数据共享、优化业务流程、降低运营成本、推升协同效率、建设可信体系等
方面将是下一步工作主要遵循的方向。

从目前情况看，社会各界对虚拟货币或是以虚拟货币为名的违法犯罪活动的共识正
在进一步加深，包括刑事手段的介入以及各部门的协调联动会进一步加强。

事实上，当前对于境内交易场所管控的非常严，各地都已建立了技术搜排的系统，
部分地区金融办和应急中心也建立了实时技术接口。应急中心会定期搜排本地存在
问题的网站，即刻发现，即刻处理。

就支付环节而言，支付宝和腾讯建立了专门的工作团队，定期搜排，将不断加强此
方面的技术升级。

值得注意的是，此次借区块链炒作的虚拟货币交易场所主要在境外。对于交易市场
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在境外的情况，该人士表示，期待在虚拟货币领域建立监管协同机制，但由于各国
监管“水位”不同，也需要一定的过程。不过，基于保护境内投资人的角度，监管
部门也采取了一些相应的管控措施。

好了，文章到此结束，希望可以帮助到大家。
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